



Si certains préférant voler en tous sens, courir et jouer, déclinèrent l'idée.

D'autres passionnés des travaux manuels répondirent à l'appel qui leur était passé.

L'époque était dédiée à l'étude d'un milieu naturel blanc et bleu appelé la banquise.

Ainsi leur vinrent l'idée de créer de leurs mains pour leurs cousins lutins des objets sur ce thème.

Il y a peu de temps de cela. Des lutins affolés sont venus nous trouver. Tout affairés qu'ils sont par leur préparation, et l'administration de leurs grands ateliers ; ont voulu faire appel à l'aide de petits elfes.

Ils savaient où trouver ces créatures magiques spécialisés dans l'artisanat d'objets symboliques. Ceux-ci se rendaient chaque soir au sortir de l'école, dans leurs propres fabriques appelées périscolaires.



Oubliais-je de vous dire quelle était la demande, des lutins débordés ?

Décorer pour Noël, parsemant le marché, les sapins éternels, aux aiguilles colorées.

